

サロン紹介：舟入町健康教室

このサロンは週一回、月曜日の午前 10 時から 11 時 40 分まで神崎会館にて行われています。会員の方の会費は一人一回 100 円で、まず「いきいき 100 歳体操」から始まり、その後ボッチャなどの軽スポーツをして交流を深めて楽しい時間を過ごしています。そしてこの度、舟入町三寿会で新たなスポーツ、また認知症予防としてダーツの道具を購入され、また一つ楽しみが増えました。



9月から新しい「いきいきポイント手帳」に切り替わりました。また楽しみが始まりました。どんどん増やしていきましょう。

「ふれあい神崎」のマグネットシール

神崎学区社会福祉協議会ではこの度、「ふれあい神崎」のマグネットシールを作り、学区の高齢者宅に各町内会を通じて配布しました。簡単に冷蔵庫などにマグネットで止めることができます。困りごとがあれば連絡をしていただき、可能な限り対応していきたいと思います。



第 58 号ふれあい神崎



令和 6 年 (2024 年) 10 月号

神崎のホームページ（「神崎学区」で検索）

発行 神崎学区社会福祉協議会（広島市中区）

編集責任者 松尾 俊明 082-231-9973

第 5 回ふれあいウォーキング



3 月 30 日（土）、晴天の下、第 5 回ふれあいウォーキングが行われました。今年は花見を兼ね、舟入第三公園から本川沿いを江波山まで歩きました。参加者は 16 名で午前 10 時前に出発し、軽やかな足取りで江波山頂上へ約 1 時間余りで到着しました。桜はまだ二、三分咲きでしたが心地よい汗をかき楽しい半日を過ごしました。

第 4 6 回中区民スポーツ大会

5 月 19 日（日）、中区民スポーツ大会が開かれ、神崎学区ではグランドゴルフチームが大逆転で 3 年連続優勝しました。伊藤代表をはじめ総勢 8 名のチームは午前中の予選では、何とか 5 位での通過でしたが、決勝ラウンドでは実力を発揮して大逆転優勝でした。

また、女子バレーボールチームは 2 位という成績を収めました。試合前の練習中に出場予定選手のけがというアクシデントがありましたが、交代選手の活躍と他の選手のフォローにより決勝に進出しました。決勝では常勝チームに善戦しましたが惜しくも敗れました。10 月の広島市スポーツリクレーション大会での両チームの健闘を祈ります。



神崎学区グランドゴルフ、ミニテニス大会

4月14日（日）に神崎学区グランドゴルフ、9月1日（日）にミニテニス大会が行われました。参加者は汗をふき、水分補給をしながら、和気あいあいと楽しんでいました。グランドゴルフの団体戦の優勝は舟入本町西で個人戦の優勝も舟入本町西の井室恒司さんでした。ミニテニスの優勝は河原町の鈴木さんと幸町東の沖さんペアでした。



令和6年度 神崎学区敬老会

6月2日（日）、約150人の参加を頂き、神崎学区敬老会が体協、民生委員、各町内会、子ども会の育成者、PTAの保護者の協力を得て開催されました。記念品が贈呈されたのち、祝宴が可愛い報恩保育園の園児の歌と踊りの演技で始まり、バトンツーリング、動画での小学校の運動会の様子、寸劇、ウクレレ演奏と歌、日本舞踊、マジックショーなどの多くのアトラクションで皆さん楽しまれました。参加者からは「普段、会えない人と会えるので、こういう機会はうれしい」などという声がありました。今回、土足のままでの入場となり、スムーズに出入りが出来るようになり好評でした。主催者としては今後、より多くの皆さんに参加してもらいやすいように努力してまいります。



神崎学区原爆死没者慰靈式

8月4日（日）、被爆者、その家族の皆様、来賓、学区団体役員、一般の皆様が参列して神崎学区原爆死没者慰靈式が執り行われました。神崎小学校からは児童4名が代表として参列し、他の児童の皆さんは、リモートで配信された慰靈式の様子を教室で視聴しながら参加し、その後、児童全員で献花を行いました。神崎学区でも戦争や被爆体験者が高齢化しており、その恐ろしさや悲惨さを少しずつでも後世に受け継ぎ伝えることが大事になってきています。



さつき会

9月8日（日）、学区のひとり暮らしの高齢の方、及び高齢者のみのご夫婦を対象に参加していただき、楽しんでいただく「さつき会」が神崎会館で開催されました。当日は各町内の対象者、民生委員の方々、町内会長、社会福祉協議会、連合町内会、老人会の各会長、江波地域包括支援センターの皆さんなど60人あまりの人人が集い、参加された方の日常生活での話や懐かしい歌などで午前中の楽しい時間を過ごしました。

